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緑 花 

上記の賞は、沖縄県の環境保全に関し特に顕著な功績のあった

個人及び団体に対して長年の功績を讃えるものです。本校職

員、登野城栄昌先生も赴任した学校で環境整備主任として学校

の環境保全に努めたことが評価され環境保全功労者として表

彰を受けました。 

先日、２０日（金）に県庁で行われた表彰式に出席してきまし

た。おめでとうございます！ 

“花咲かじいさん”ならぬ“花咲か先生”として石中において

も四季折々に合わせて校内いっぱいに花を咲かせ職員・生徒た

ちはもちろん、保護者・来校者の心・目を奪っています。また、

校内環境美化にも力を入れ保護者との校内整備活動、生徒と共

に委員会活動でも地域内の公園等の清掃ボランティアを計画

実行しています。休日も出勤し花への灌水や手入れや次の花の

苗の準備、校門周辺等の清掃を人知れず行っています。頭が下

がる思いです。ありがとうございます。 

栄昌先生は、「雑草を取り除くことで、心の雑草も取り除こ

う！」とボランティアの呼びかけを行っています。１本雑草を

抜くことでストレスもなくなるみたいですよ。自分と向き合う

時間にも最適ですよ。声かけられたら「ハイ！喜んで」 

第２回 学校評議員会開催 
本日、午前中に第２回の学校評議員会を開催

しました。前回、６／１０の話し合いの中で

学校だけではなく保護者を含め地域も協力

して学校環境の整備を要請していきましょ

うと後押しをいただき実際、評議員のお力添

えもあり校内環境整備が着々と進んでいま

す。（トイレの整備・扇風機の提供や市教委

への意見等ありがとうございました。） 

今回は授業参観・校内施設環境と意見交換を

行いました。①交通ルールを守ることと自転

車のマナーアップ向上②基礎力テストの充

実（課題把握・評価）③withコロナ→生徒・

保護者・地域と共に等の助言と文武両道で頑

張っている生徒の皆さんを褒めていただき

ました。評議員の皆さん、お忙しい中ご出席

ありがとうございました。今後とも宜しくお

願いします。（２名は急な仕事で欠席） 

第３回は２月の中旬以降に行います。ご参加

宜しくお願いします。 

期末テストが今日からスタートしました。残り２日・６教科あります。頑張ってください！ 

１９日（木）の授業参観者数（１年：４７名 ２年：３６名 ３年：２２名 全体：１０５名）でした。 

ありがとうございました。１２月の授業参観日は１５日（火）を予定。参観宜しくお願いします。 

宮良長利さん・金城文雄さん・宮良信浩校長・箕底用一さん 


